

おはようございます。



日本共産党北区議会議員  
さがら としこ  
区政レポート

日本共産党議員団  
2015.8.25 NO.1337.  
ご相談はお気軽に

TEL とも 3905-0970

さがらとしこ事務所

赤羽北3-23-17  
(バス停「赤羽北3丁目」、メガシティ近く)

の少し、気温が下がって、  
ホッとしますね。台風が近づいてます。

沖縄 台風に負けず  
シルズ琉球

## 「侵略戦争」と認めない安倍首相

○8/24(月)、参院予算委員会での日本共産党・山下芳生(よしこ)書記局長が、何度も何度も「首相自身の認識を聞いていた」と追及しても、自らの言葉で答弁しない首相。テレビを見ている方々から、「またく答えていない」と怒りの声。

## 安倍政権に怒り「戦争法案止める」

の24日付の「しづかん赤旗」には、ざらんのように、学生が若者たちが全国でいせいに立ちあがる姿が。



## 「戦争法案反対」声明 100大学に広がる

「戦争法案反対」の声が大学関係者に広がり、有志で声明を発表する大学が100を数えました。(23日現在)。「安保連法案に反対する学者の会」が6月に発表したアピールを受け、北海道から九州まで全国の大学に急速に広がります。「学者の会」は26日に、声明の発表や集会を開催した100大学の有志による合同記者会見を東京都内で開きます。

国立や私立のみならず、熊本県立大学、大阪府立大学、下関市立大学、横浜市立大学など県立や市立の大学も声明を発表。賛同者は早稲田大学2690人、京都大学2194人と、数千人規模を集める大学も出てきています。

「非志願学生の除名処分まで行い、積極的に約3000人の学生を戦地に送り出しました」(立命館大学)など、多くの声明はかつて戦争に協力した大学の過去に触れ、法案に反対。「権利、自由、独立、自治」を建学の精神とする(明治大学)など、建学の精神に立つて法案の廃案を求める声明が多いのも特徴です。キリスト教系の上智大学、フェリス女子学院大学、恵泉女子大学なども、宗教者の立場と相違ないものとして法案に反対。「聴く耳を持たない姿勢は(略)反知性的」(東京学芸大学)など、学問や知性を軽視する安倍政権への批判も多く盛り込まれています。

## 全国で若者いっせい行動



2015.8.23. 港区 表参道をデモする 6,500人の人々

